
Ausschussmitglied  

 
AM Fr. Rebhan fragt nach dem Stand bzgl. der Umgehungsstraße im Bereich der 

nördlichen Stadterweiterung und verweist auf die letzte Niederschrift, in der ein 

Termin in dieser Sache im März stattfinden sollte. 

 

 

Antwort der Verwaltung: 
 

Laut der Verwaltung ist der besagte Gesprächstermin erst für Donnerstag, den 

6.04.2017 anberaumt. Über das Ergebnis kann in der nächsten Sitzung berichtet 

werden. 

 
 


